

S'INFORMER



BONNE NOUVELLE POUR LE RHINO !

*Quand l'actualité nous afflige et nous déprime,
il est bon de voir aussi ce qui peut être réjouissant...*

Pouvoir d'achat :
de bonnes nouvelles



LE JETON DE CADDIE
RESTERA À 1€ DANS LA
PLUPART DES GRANDES SURFACES



Le **rhinocéros à une corne** vit en Inde, il est, bien sûr, **en voie de disparition...**

LES CHINOIS RELANÇENT LA CHASSE DU RHINOCÉROS ET DU TIGRE



En cause, la médecine chinoise pour qui ladite corne a un pouvoir aphrodisiaque... Laquelle, de ce fait, se vend 50 000 euros le kilo en Chine.

Difficile de résister à la tentation du braconnage si on habite aux frontières du parc de Kaziranga, au nord-est de l'Inde.

Ce parc tente de venir en aide à cette espèce et abrite environ 2 500 individus.

Un immense travail de sensibilisation a été entrepris auprès des villageois.

Avec un peu d'aide, certains ont développé un élevage porcin, d'autres ont opté pour la couture, tissant des vêtements locaux, vendus sous leur propre marque aux visiteurs du parc.

Un rhinocéros seulement aurait été braconné en 2022 contre une 40aine en 2014.

(source : WWF)



AGIR



*Au risque d'être dans l'insistance :
mettons-nous bien dans la tête
que toute espèce disparue
est un patrimoine commun irrémédiablement perdu.*



Alors, que retenir de cet exemple ?
D'abord beaucoup d'espoir !



L'appât du gain n'est pas forcément
ce qui gouverne l'être humain.

Dieu merci !

Il est possible de sauver des espèces en danger sur cette planète
avec l'adhésion des êtres humains.

Tout est lié !!!

Ici le « gagnant / gagnant » a été trouvé :
les moyens de vivre décentement pour les humains d'un côté
et la protection du rhinocéros de l'autre.

Cercle vertueux : le parc attire des visiteurs
qui génèrent une source de richesse pour les villageois !

Mais cela ne peut se faire sans une prise de conscience,
d'où la nécessité de l'éducation scientifique.

Pour notre part, ne la négligeons pas...

